



Sommaire du Numéro de Juin 1899 :

La Fête-Dieu. — Plan d'Instruction eucharistique : Troisième disposition à la Communion : le Désir. — Des conséquences pratiques de la dévotion sacerdotale au T. S. Sacrement. — Sujet d'adoration : La Charité. — La Communion des Neuf Vendredis après la première communion. — Retraite Mensuelle sur le soin à donner aux choses de l'Eglise. — Réponses Liturgiques. — Nos défunts.

LA FÊTE-DIEU

La solennité de la Fête-Dieu avec ses pompes liturgiques, ses processions magnifiques, son esprit d'allégresse et son caractère de triomphe a été instituée à bien juste titre, dit le saint Concile de Trente, " pour célébrer d'une manière digne de sa majesté le Sacrement excellent et adorable de l'Eucharistie. " (Sess. XIII, c. v.)

I. La *justice* et l'amour veulent que nous nous empressions à célébrer dignement le triomphe du Très Saint Sacrement.

Le Saint Sacrement, c'est Jésus-Christ : Jésus-Christ, c'est-à-dire Dieu, l'Homme-Dieu et le Roi immortel des siècles. — Sous les voiles de cette Hostie qui passe est présent le Dieu en trois personnes : là vit et réside le Créateur tout-puissant, la Providence qui gouverne tout, le Maître de tout ce qui existe, le Juge souverain des vivants et des morts. — L'Eucharistie, c'est l'Homme-Dieu, c'est-à-dire Jésus dans la vérité de sa chair et de sa vie, Jésus, le Fils de Dieu, devenu le frère de l'homme. — C'est le Roi immortel des siècles : celui qui est ressuscité